



Cámara de Diputados invita a universitarios a crear políticas de reducción de armas en México



La Cámara de Diputados presentó el concurso “Que se arme el desarme”, una iniciativa orientada a fomentar la cultura de la paz y reducir la proliferación de armas en el país. El proyecto está diseñado para involucrar a estudiantes universitarios en la creación de propuestas innovadoras que fortalezcan una agenda legislativa de desarme.

El certamen cuenta con la colaboración del Secretariado Ejecutivo del Consejo Nacional de la Agenda 2030 MX, la Secretaría de Economía y la asociación civil “El Camino de México”. Estudiantes de universidades públicas y privadas de todo el país están invitados a participar, contribuyendo al desarrollo de políticas públicas que promuevan un México más seguro.

La convocatoria estará abierta hasta el 17 de enero de 2025. Los ganadores se anunciarán durante el primer Foro Legislativo “Que se arme el desarme”, que tendrá lugar el 7 de febrero a las 11:00 horas en la Cámara de Diputados. Este foro será una plataforma para destacar las ideas de los jóvenes y discutir estrategias legislativas enfocadas en el desarme.

La diputada federal de Morena, Luz María Rodríguez Pérez, promotora de esta iniciativa, explicó: “Con este concurso, buscamos que sean las voces de las y los jóvenes universitarios el motor para consolidar políticas públicas orientadas a un México sin armas, permitiéndonos fortalecer el estado de derecho, reducir la violencia y avanzar hacia un país en donde nuestras familias se sientan más seguras”.



Los jóvenes universitarios el motor para consolidar políticas públicas orientadas a un México sin armas, permitiéndonos fortalecer el estado de derecho, reducir la violencia y avanzar hacia un país en donde nuestras familias se sientan más seguras, explicó Luz María

La legisladora subrayó la importancia de alinear las leyes mexicanas con los tratados internacionales relacionados con el desarme y la paz, a la vez que se promueve el desarrollo sostenible y el bienestar social. Este esfuerzo, según explicó, es clave para construir sociedades más progresistas y con menor incidencia de violencia.

El concurso invita a los estudiantes a presentar proyectos que aborden el flujo ilícito de armas, fortalezcan la paz y garanticen el desarrollo económico y social de las comunidades. Las propuestas serán evaluadas por un jurado integrado por expertos de reconocido prestigio académico, como el maestro Alejandro Celorio Alcántara, especialista en derecho internacional.

Los interesados pueden consultar las bases y requisitos en el siguiente enlace: <https://forms.gle/BvLYxfyZQ2T7XhWc8>(<https://forms.gle/BvLYxfyZQ2T7XhWc>).

<https://oem.com.mx/la-prensa/mexico/camara-de-diputados-invita-a-universitarios-a-crear-politicas-de-reduccion-de-armas-en-mexico-21044919>